

DIPUTADO HUGO REY:

## "El apagón no puede quedar impune"

**CURICÓ.** Ante la emergencia ocurrida el martes en nuestro país, producto del masivo corte de luz que dejó a gran parte del territorio nacional sin suministro eléctrico, el diputado Hugo Rey Martínez, solicitó de manera urgente la conformación de una comisión investigadora en la Cámara de Diputados para esclarecer los hechos detrás del apagón.

### CONTRADICCIONES

"Es inaceptable que un hecho de esta magnitud siga envuelto en contradicciones y falta de claridad. Aquí se está ocultando información o derechamente se está dispersando. Este apagón masivo no puede quedar impune. Exigimos una investigación exhaustiva que aclare todas las dudas y determine las responsabilidades", declaró el parlamentario, denunciando falta de transparencia en la explicación



dada sobre el corte de energía.

El diputado, también señaló incongruencias entre la versión del ministro de Energía, Diego Pardow, quien informó de "tres fallos" en la reposición del servicio, y la declaración de la empresa colombiana ISA InterChile, responsable de la falla, que asegura haber restablecido la línea en 44 minutos.

"Necesitamos respuestas claras y transparentes, los chilenos merecen saber qué fue lo que realmente ocurrió y quiénes son los responsables de este grave hecho que afectó servicios esenciales como el Metro, semáforos y el funcionamiento de miles de empresas y Pymes", enfatizó el funcionario.

El parlamentario asegura que se oculta información.